

CULTE DOMINICAL DU 02 JUILLET 2023

NOTRE PÈRE QUI ES AUX CIEUX -100-

Matthieu 6 : 13

Frère Maurice MWEHU, pasteur

Comment comprendre la présence du diable citée dans la prière sainte que les enfants de Dieu adressent à leur Père ?

Une façon pour Jésus de nous dire que notre relation avec notre Père qui es dans les cieux ne réjouit pas tout le monde dans l'univers, car nous rencontrerons sur le terrain le malin et ignorer ses activités serait une erreur grave.

Toutefois, dans cette merveilleuse prière modèle, toute l'attention est dirigée sur le Père et non sur le malin. Le malin n'est cité qu'une seule fois et à titre d'objet d'information. Notre prière, nous l'adressons, de ce fait, à Dieu et non au malin. Nous n'avons pas besoin de consacrer notre temps au malin. Certes, le diable existe, les démons aussi ; mais nous devons nous concentrer sur Jésus seul, par nos louanges, notre adoration, nos prières.

Après son introduction, cette section « Ne nous induis pas en tentation, mais délivre-nous du malin » est dominée par ces deux principales pensées ou chapitres que nous détaillerons l'un après l'autre. Nous aurons respectivement d'une part, ne nous induis pas en tentation et d'autre part, délivre-nous du malin.

Chapitre 1 : Ne nous induis pas en tentation

Ce chapitre suscite beaucoup de questions dont la première nous a été posée :

La bible dit que Dieu ne tente personne, mais comment est-ce possible que ce soit à lui que nous devons demander de ne pas nous induire en tentation ?

En principe, nous devrions l'adresser à celui qui nous induis en tentation, le diable.

Voilà l'une des questions bibliques qui démontre la nécessité des enseignements bibliques dans la vie d'un enfant de Dieu.

Nous avons besoin d'être enseignés, car sans enseignements de la parole, nous deviendrons une proie du diable. Mon peuple périt par manque de connaissance, nous dit la Bible dans Osée 4 : 6. Cette connaissance, nous la trouvons dans la parole de Dieu, pilier de notre foi et par conséquent, tout doit tourner autour d'elle.

C'est elle qui touche le cœur et qui amène à la repentance (Actes 2 : 37).

Les dons spirituels ne remplacent pas la connaissance de la parole de Dieu. Cette connaissance n'est pas absente, elle est bel et bien présente mais seulement rejetée

par le peuple. Pour acquérir ces dons spirituels, nous devons être assidus au temple (Actes 2 : 46).

Le manque d'enseignements peut entraîner beaucoup de vices dans la vie d'un enfant de Dieu, tels que des prières sans fondement biblique ou encore une foi sans racine, emportée à tout vent.

La connaissance de la parole de Dieu est un bonheur pour nous, non seulement sur le plan spirituel mais aussi dans tout autre domaine, Psaumes 1 :1-3.

Cette question n'est pas moindre, elle est capable de faire vaciller la foi de quelqu'un au point de le perdre, même avec la Bible en main (Actes 8 : 30-31).

Nous avons donc besoin d'être enseignés, éclairés par la parole de Dieu.